



Mari's Channel on YouTube: swaruu oficial  
 Transcription: [www.assemblyai.com/playground](http://www.assemblyai.com/playground)  
 German Translation : deepL pro  
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Mari's above mentioned video



Federation Update January 23rd, 2024

Hello everyone. Thank you for being here with me again. I hope you are all happy and well today.

I am, Mari.

*This information can be seen as science fiction or as the viewer sees best, and I post it for entertainment purposes only. Still I take my information very seriously for whoever has eyes to see.*

Since the Higher Galactic Federation Etothan representatives arrived in Earth's orbit last December 31st, they organized teams of their helpers, mostly from the Alfratan or Centauri race,



to go to each one of the largest starships belonging to each one of the stellar races in Earth's orbit, which at this time there are 900 or more ships that exceed one kilometer in length and therefore are considered as major starships. This is why the visit of the Higher Galactic Federation Etothan detachment is called an audit or a major revision.

They claim that it is to prevent and stop illegal practices against the people of Earth, yet, as seen from another perspective, it is a highly invasive procedure for all the star races that orbit Earth, because they must open their ships, which are their homes, to a detailed inspection and revision of everything they have inside and what equip-

ment they possess and use. It's like if the authorities came in to search your house.

In the past few days, the Galactic Federation has declared that they managed to stop a human smuggling operation which was being conducted by regressive Greys from Orion, who were passing off as harmless Zeta Greys. This sounds very good, and cheers for that.

Yet from here we see no proof at all that any such thing happened other than the official Federation notice. And for what really matters and what concerns us here is tangible things, real, verifiable events that do reflect upon an improvement of the quality of life of the population of Earth.

So, all that we see from here is more of that „Galactic Federation of Light garbage“ and empty promises that always state that a big change in favor of humanity is right around the corner, because they arrested who knows how many bad people and liberated this or that high amount of young humans who were in captivity.

They are always making things up so the gullible peoples stop taking things into their own hands. As it is all solved, all they must do is wait and be patient. The great liberation of humanity is always scheduled for ... tomorrow. And as the saying goes, tomorrow is the thing that is always approaching and never arrives.

Nothing they say is provable. There are no facts, no positive, tangible results. There are only official sugar coated statements. And it all looks a lot more like a White Hat strategy and excuses, all to gain more time.

Moving on.

Well, as it was to be expected. This „next“ finally happened after the Federation search parties revised several hundreds of starships in Earth's orbit, they finally came to Toleka. Well, they haven't actually arrived here yet. What they did was send a notice that this ship and our second large vessel, *Saska I*, were now scheduled for revision. They did not mention our escort destroyer *Vigilant Eagle*, perhaps because she is not big enough, because they are searching only the ships that exceed one kilometer length, as if bad

things wouldn't happen on smaller vessels. So their search strategy doesn't make any sense there either.

The Etorthan detachment stationed in the Andromedan biosphere ship *Viera* has sent us a message stating that they want to meet with Alenym, Nai'Shara, and me in person, so we should go to see them at the *Viera* immediately.

This invitation order extends also to anyone with enough rank and influence in the Taygetan detachment present in Earth's orbit. But they mentioned Queen Alenym, her sister Nai'Shara, and I[me] specifically.

They said in their message that we should understand that they are no longer the same people as they were before, and that whatever wrongdoings other members of their Etorthan race may have done should not be transferred to them, the ones here.

The disputes and disagreements they had with the Urmah happened a long time ago, and the Etorthan race has evolved a lot since then. So I, Marie Swa, must go to meet them in person so I can see that they are good people, so I can go back and write an essay to publish here in my YouTube channel stating my change of mind about the Etorthans and how they are.

They specifically mentioned them wanting me to write an essay in their favor. After the message was received, Alenym and Nai'Shara sent a message back to them stating that we were not going to comply with their demands because of our own ethical reasons, and that we would not allow a search party on board any of our vessels either.

After that message was sent, Tee, the local Galactic Federation Andromedan representative in the *Viera* talked to Alenym and Nai'Shara, intervening in favor of the Etorthans, turning things around against us, stating that we were non-cooperative and even cruel because the Etorthans were doing everything they could to get closer to us, to prove that they are positive and loving and that we were reacting unfairly, shutting our doors on them.

This turn of events is even using sentimental

manipulation against us, exploiting our empathy because we were hurting at Etorthan's feelings. But as far as I understand, they do not have any emotions, right?

We see this more as an Andromedan emotional interpretation, manipulative transfer against us. During this talk, Alenym and Nai'Shara remained calm and firm with their non-cooperative stance and decisions.

Right after this happened, Alenym ordered the shutdown of all muon communications from all Taygetan ships. This means that no one can communicate with us through any standard interstellar communication technology or device, isolating us here until further notice to prevent any further attempt to manipulate or to coerce us.

The only communications still running here are the Internet, obviously, which partially also uses muon technology and Taygetan internal communication systems connecting Toleka to Saska I and to our escort destroyer Vigilant Eagle.

Alenym also still has a running direct line of communication with the Urmah King Ruhr in his ship, the Avion I who also shut down all muon communication devices only in solidarity with us, as they do not really need to do that, because the Federation already knows how stubborn those space cats are and can be.

For those of you who do not know, muon communication technology is the system that is most used by all interstellar races in space and consists of using coded pulses of muon neutrinos to transmit information through long distances as they travel through the ether, therefore are faster than light.

Another way of describing this muon technology more directly and clearly is to see it as a communication system based on coded gravity pulses. Lepton muon neutrino generators are used as means to create the gravity pulses, which are the ones that travel through space through the very high frequency ether.

No one uses radio and microwaves out here, that's ancient, or only when communicating with people of Earth.

This insistence of the Etorthan detachment for me to go meet them has caused many theories

and conclusions here. It looks like this simple YouTube channel has made much more of an impact than what we thought at first, because it looks like what is being said here has bothered them quite a bit.

Perhaps it had something to do with those other few star races who are now starting to ask questions about the real nature of the Galactic Federation, of their Etorthan representatives and their infamous search-audit they are conducting now. The Galactic Federation representatives also stated that we have no right to impose the way we think and our opinions on others. But it is *we* who are thinking differently, and all the others are only following the same official narrative, repeating and obeying the same garbage.

And it is we who are only defending our right to think differently. It is them who are trying to normalize us. It is them who are trying to impose their narrative only because it is generalized. And as the saying goes, and as Nai'Shara pointed out just yesterday, *if everyone has the same opinion, then no one is thinking.*

The Etorthans and the rest of the Federation, this time through the Andromedans as well, are manipulating perception against us, using sentimental manipulation in their favor, turning us into the bad ones of this story, simply because we do not agree with the dubious and shady procedures of the Federation, local and at large.

We have not said that we did not want to talk to them. We clearly asked them to please talk to us through human built video conference technology because we do not want to be mind-controlled by them all.

We know that Etorthans, among other races, cannot help but be telepathically invasive when they impose the whole concept on you, while they also use the spoken word. In this aspect they cannot help it. They see it as part of the natural process of communicating with other people.

The problem is that we do not want to have our minds messed up with, as we can see that is happening with other races such as the Andromedans, who, even though are very telepathically strong,

appear to be very cooperative with them and rest of the Galactic Federation, perhaps because they are being the hosts to the Etorthan detachment as they are staying with them in their biosphere ship Viera.

Through the years, this group has been offering the Galactic Federation several perfectly detailed and well planned strategies to manage Earth and its problems in a much more positive way. For example, by being mentored by a coalition of Lyrian space human empathic races that we have always met either with rejection from the Federation or simply by indifference and by being ignored. We are never taken into account for any decisions being made. They never hear what we have to say, always belittling us or twisting and turning things around in their favor in a completely unethical way, with this also ignoring the fact that we too are members of the Galactic Federation.

We are also limited by the Galactic Federation to be able to travel or to overfly or land in certain parts of the Earth, with this controlling us even more and limiting our range of action.

They also limit, restrict, and interrupt communication with our friends, starseeds, and family on the surface, also forcing us to inform on every movement and even stop all extractions until further notice, because they must study each case in detail before authorizing it.

Advanced souls on Earth, mostly starseeds, have demonstrated time and time again that they are evolving and willing to evolve even more and have become compatible with a much more harmonious and peaceful future, full of good things for everyone, including technology that would work for them and for the advancement of a better quality of life for the entire human race.

Therefore, it is their right and their will to be aided and helped in their spiritual evolution by the Galactic Federation controllers of Earth, and not hindered and sabotaged by them all the time and every 2 minutes as it happens today. And the very same thing happens to us here, to my group, as the Galactic Federation that is now using emotional manipulation against us is also sabotaging

and hindering all our work and our efforts all the time. They even use dirty tactics such as removing all the money the Galactic Federation had assigned to us as they assign a budget to all the star races that must operate on Earth, because, as all of you know very well, without money you cannot do anything down there on the surface. This leaves us with no choice but to either retreat back to our planets of origin, mostly Temmer and Erra, or figure out a way to make money ourselves - to be able to finance food for everyday consumption here, needed gear and movement budget whenever it is necessary to do something there.

With this, the Taygetans became completely dependent on me, on what I write for my YouTube channel and on your donations, and I deeply thank you for them. All of you are keeping us here in near Earth orbit and on YouTube because it looks like I am the only one who can write in the way which is needed at this time here.

This problem is a lot bigger because the decision making has been restricted to only the main races of the Galactic Federation, at least here, four of them who are not even members of the Lyrian human family and the rest must only comply with what those decide and by the rules, regulations and values they may have, and who impose them onto the rest of us with no regards to our opinions and personal points of view as star races who are also Galactic Federation members.

The simple fact that the Galactic Federation-controlled governments implement so many countermeasures to hinder and stop the spiritual growth of a large group of awakened individuals on Earth is proof that they do see a strong spiritual evolution in the masses that make up humankind, therefore, the collective consciousness is expanding, but they fail to see that denying souls their freedom to expand their consciousness and freely choose which path to follow without any intervention from the Cabal or the Galactic Federation or anyone else is going against SOURCE itself.

It even looks, like the basic problem on Earth is, that the Galactic Federation does not consider hu-

man beings to be real holographic fragments of SOURCE, but rather simple avatars, artificially created to play a video game whose setting or game-map takes place there on Earth.

We will continue to be here for as long as it takes, leaking as much stellar information to humankind as we can and helping in every way we can.

In the last piece of „Space News“ for today, the Taygetan supply and assistance ship *Saska II*, a large *Saska*-class multiple-purpose vessel, is on arrival right now and on final approach to dock side by side with her sister ship, the *Saska I*, which is also docked with *Toleka* right now.

So it looks like we will be three large ships docked together, and one smaller one, the *Vigilant Eagle*, escorting us nearby.

The *Saska II* will unload Taygetan supplies, raw materials, and spare parts so *Saska I* can remain here longer to complete the repairs it is performing on *Toleka*. It will also take away back to *Temmer* what is left of the badly damaged fightership *Hungry Gunnabol*, and it will also dock with the *Vigilant Eagle* to deliver supplies and spare parts as well and then it will return to *Temmer Taygeta* in a few days.

I must stress that although the Taygetan supply ships do bring some supplies, we are still completely dependent on Earth - even for food, as not all of us can eat or consume what the Taygetans bring, me included.

This will be all for my present report.

As always, I will keep you informed of any further developments.

As always, thank you for watching my „*Toleka News*“ video and for liking, sharing and subscribing.

I appreciate it a lot and I hope to see you here next time.

Take care. With much love, your friend

Mari Swaruu.



### Deutsche Übersetzung

Föderation Update 23. Januar 2024

Hallo zusammen. Danke, dass ihr wieder dabei seid.

Ich hoffe, ihr seid heute alle glücklich und gesund.

Ich bin Mari.

*Diese Informationen können als Science-Fiction angesehen werden oder so, wie es der Zuschauer am besten findet. Ich poste sie nur zur Unterhaltung. Dennoch nehme ich meine Informationen für alle, die Augen haben, sehr ernst.*

Seit die Etothans als Vertreter der Höheren Galaktischen Föderation am 31. Dezember letzten Jahres in der Erdumlaufbahn eingetroffen sind, haben sie Teams aus ihren Helfern, überwiegend aus der Rasse der Alfrataner oder Centauri, zusammengestellt und den Auftrag erteilt, jedes der großen Raumschiffe der einzelnen stellaren Rassen in der Erdumlaufbahn zu inspizieren. Im Augenblick gibt es 900 oder mehr Raumschiffe im Erdorbit, die einen Kilometer Länge überschreiten und daher als große Raumschiffe gelten. Aus diesem Grund wird der Besuch des Etothanischen Kommandos der Höheren Galaktischen Föderation als Audit oder große Inspektion be-

zeichnet.

Sie behaupten, dass es darum ginge, illegale Praktiken gegen die Menschen auf der Erde zu verhindern und zu stoppen, doch aus einer anderen Perspektive betrachtet, ist es ein höchst in die Privatsphäre eingreifendes Verfahren für alle Sternenvölker, die die Erde umkreisen, denn sie müssen ihre Raumschiffe, die ihr Zuhause sind, für eine detaillierte Inspektion und Überprüfung all dessen öffnen, was sie im Inneren haben und kontrollieren lassen, welche Ausrüstung sie besitzen und benutzen. Das ist so, als würden die Behörden dein Haus durchsuchen.

In den letzten Tagen hat die Galaktische Föderation erklärt, dass es ihr gelungen sei, einen Menschenschmuggel zu stoppen, der von regressiven Greys aus Orion betrieben wurde, die sich als harmlose Zeta Greys ausgaben. Das hört sich sehr gut an, Hut ab vor dieser Leistung.

Doch abgesehen von der offiziellen Bekanntnahme der Föderation gibt es keinerlei Beweise dafür, dass so etwas passiert ist. Denn was wirklich zählt und was uns hier interessiert, sind greifbare Dinge, reale, überprüfbare Ereignisse, die eine Verbesserung der Lebensqualität der Weltbevölkerung widerspiegeln.

Alles, was wir von hier aus sehen, ist also mehr von diesem Müll der „Galaktischen Föderation des Lichts“ und sind leere Versprechungen, in denen behauptet wird, dass große Veränderungen zu Gunsten der Menschheit vor der Tür stünde, weil sie wer weiß wie viele böse Menschen verhaftet und diese oder jene große Anzahl von jungen Menschen, die in Gefangenschaft waren, befreit hätten.

Sie erfinden immer neue Dinge, damit die leichtgläubigen Menschen aufhören, die Dinge selbst in die Hand zu nehmen. Da alles geklärt ist, müssen sie nur noch warten und geduldig sein. Die große Befreiung der Menschheit ist immer für ... morgen geplant. Und wie das Sprichwort sagt, ist das Morgen das, was immer naht und nie eintrifft.

Nichts, was sie sagen, ist beweisbar. Es gibt keine Fakten, keine positiven, greifbaren Ergebnisse. Es gibt nur offizielle, beschönigende Aussagen. Und es sieht alles viel mehr nach einer Strategie der Weißhüte und Ausreden aus, um mehr Zeit zu gewinnen.

Doch weiter im Text.

Nun, das war zu erwarten. Nachdem die Suchtrupps der Föderation mehrere hundert Raumschiffe in der Erdumlaufbahn überprüft hatten, kamen sie endlich beim Raumschiff Toleka an. Nun, eigentlich sind sie hier noch nicht angekommen. Sie schickten lediglich eine Benachrichtigung, dass dieses Raumschiff und unser zweites großes Schiff, die Saska I, nun zur Überprüfung vorgesehen wären. Unseren Begleiterstörer Vigilant Eagle haben sie nicht erwähnt, vielleicht weil er nicht groß genug ist, denn sie kontrollieren nur die Raumschiffe, die einen Kilometer Länge überschreiten, als ob auf kleineren Schiffen keine schlimmen Dinge passieren würden. Ihre Suchstrategie macht also auch dort keinen Sinn. Das etorthanische Kommando, das auf dem andromedanischen Biosphärenschiff Viera stationiert ist, hat uns eine Nachricht geschickt, in der es heißt, dass sie sich mit Alenym, Nai‘Shara und mir persönlich treffen wollen, also sollten wir uns sofort zu ihnen auf die Viera begeben.

Dieser Einladungsbefehl gilt auch für jeden, der genug Rang und Einfluss in der taygetanischen

Abordnung im Erdorbit hat. Aber sie erwähnten ausdrücklich Königin Alenym, ihre Schwester Nai‘Shara und mich.

Sie sagten in ihrer Botschaft, dass wir verstehen sollten, dass sie nicht mehr dasselbe Volk wie früher seien und dass das Unrecht, das andere Mitglieder ihrer etorthanischen Rasse begangen haben mögen, nicht auf sie, die hier sind, übertragen werden sollte.

Die Streitigkeiten und Unstimmigkeiten, die sie mit den Urmah hatten, lägen schon lange zurück, und die Rasse der Etorthan habe sich seither stark weiterentwickelt. Deshalb müsse ich, Marie Swa, sie persönlich treffen, damit ich sehen könne, dass sie gute Menschen seien, damit ich zurückgehen und einen Aufsatz schreiben könne, um ihn hier in meinem YouTube-Kanal zu veröffentlichen, in dem ich meinen Sinneswandel über die Etorthaner und wie sie sind zum Ausdruck bringen könne. Sie erwähnten ausdrücklich, dass sie wollten, dass ich einen Aufsatz zu ihren Gunsten schreibe.

Nach dem Erhalt der Nachricht schickten Alenym und Nai‘Shara eine Nachricht zurück, in der sie erklärten, dass wir ihren Forderungen aus ethischen Gründen nicht nachkommen würden und auch keinen Suchtrupp an Bord eines unserer Schiffe zulassen würden.

Nachdem diese Nachricht gesendet worden war, sprach Tee, der örtliche andromedanische Vertreter der Galaktischen Föderation auf der Viera, mit Alenym und Nai‘Shara und intervenierte zugunsten der Etorthaner, indem er die Dinge gegen uns wendete und behauptete, dass wir nicht kooperativ und sogar grausam seien, weil die Etorthaner alles tun würden, um uns näher zu kommen, um zu beweisen, dass sie positiv und liebevoll seien, und dass wir unfair reagierten und unsere Türen vor ihnen verschließen würden.

Bei dieser Wendung der Perspektive wird sogar gefühlsmäßige Manipulation gegen uns eingesetzt, indem unser Mitgefühl ausgenutzt wird, weil wir über die Gefühle der Etorthaner verletzt wären. Aber so weit ich weiß, haben sie keine Gefühle, oder?

Wir sehen das eher als eine andromedanische

Gefühlsinterpretation, eine manipulative Übertragung gegen uns. Während dieses Gesprächs blieben Alenym und Nai'Shara ruhig und fest in ihrer nicht-kooperativen Haltung und ihren Entscheidungen.

Unmittelbar danach ordnete Alenym an, die gesamte Muon-Kommunikation von allen taygetanischen Raumschiffen abzuschalten. Das bedeutet, dass niemand mehr mit uns über die üblichen interstellaren Kommunikationstechnologien oder -geräte kommunizieren kann und wir bis auf weiteres hier isoliert sind, um weitere Manipulations- oder Zwangsversuche zu verhindern.

Die einzigen Kommunikationsmittel, die hier noch funktionieren, sind natürlich das Internet, das zum Teil auch Myonen-Technologie nutzt, und die internen Kommunikationssysteme der Taygetaner, die das Raumschiff Toleka mit Saska I und unserem Geleitschutz-Zerstörer Vigilant Eagle verbinden.

Alenym hat außerdem immer noch eine direkte Verbindung zum Urmah-König Ruhr in seinem Raumschiff, der Avion I, die ebenfalls alle Myon-Kommunikationsgeräte abgeschaltet hat, nur um sich mit uns zu solidarisieren, denn das haben sie eigentlich nicht nötig, denn die Föderation weiß bereits, wie stur diese Weltraum-Katzen sind und sein können.

Für diejenigen unter euch, die es nicht wissen: Die Myon-Kommunikationstechnologie ist das System, das von allen interstellaren Rassen im Weltraum am häufigsten verwendet wird. Es besteht darin, kodierte Impulse von Myon-Neutrinos zu verwenden, um Informationen über große Entfernungen zu übermitteln, da sie sich durch den Äther bewegen und daher schneller als das Licht sind.

Eine andere Möglichkeit, diese Myonentechnologie direkter und klarer zu beschreiben, ist, sie als ein Kommunikationssystem zu betrachten, das auf kodierten Gravitationsimpulsen beruht. Lepton-Muon-Neutrino-Generatoren werden verwendet, um die Gravitationsimpulse zu erzeugen, die durch den sehr hochfrequenten Äther durch den Raum reisen.

Niemand hier draußen benutzt mehr Radio- und Mikrowellen, das ist uralt, oder nur dann, wenn er

mit den Menschen auf der Erde kommuniziert.

Das Beharren der Etorthaner-Abordnung darauf, dass ich mich mit ihnen treffen soll, hat hier zu zahlreichen Theorien und Vermutungen geführt. Es sieht so aus, als hätte dieser einfache YouTube-Kanal viel mehr Wirkung erzeugt, als wir anfangs dachten, denn es sieht ganz so aus, als hätte das, was hier gesagt wird, sie ziemlich beunruhigt.

Vielleicht hat es etwas mit den anderen Sternenvölkern zu tun, die jetzt anfangen, Fragen über die reale Natur der Galaktischen Föderation, ihrer Vertreter, der Etorthaner und ihrer berüchtigten Suchaktion zu stellen, die sie gerade durchführen. Die Vertreter der Galaktischen Föderation haben auch erklärt, dass wir kein Recht hätten, anderen unsere Denkweise und unsere Meinung aufzuzwingen. Aber wir sind es, die anders denken, und alle anderen folgen nur demselben offiziellen Weltbild, wiederholen und befolgen denselben Müll.

Und wir sind es, die nur unser Recht verteidigen, anders zu denken. Sie sind es, die versuchen, uns in ihre Spur zu zwingen. Sie sind es, die versuchen, uns ihr Weltbild schmackhaft zu machen, nur weil es anderen schmeckt. Und wie das Sprichwort sagt, und wie Nai'Shara erst gestern sagte, wenn alle die gleiche Meinung haben, dann hat keiner eine Meinung.

Die Etorthaner und der Rest der Föderation, dieses Mal auch die Andromedaner, manipulieren die Wahrnehmung gegen uns und machen uns zu den Bösen in dieser Geschichte, nur weil wir nicht mit den fragwürdigen und zwielichtigen Vorgehensweisen der Föderation einverstanden sind, sowohl vor Ort als auch im Allgemeinen.

Wir haben nicht gesagt, dass wir nicht mit ihnen reden wollen. Wir haben sie eindeutig darum gebeten, mit uns über eine von Menschen gebaute Videokonferenztechnologie zu konferieren, denn wir wollen von ihnen keiner Gedankenkontrolle ausgesetzt sein

Wir wissen, dass die Etorthaner, neben anderen Rassen, nicht anders können, als telepathisch vorzugehen, wenn sie dir das ganze Konzept aufzwingen, wobei sie auch das gesprochene Wort



benutzen. In diesem Punkt können sie nicht anders. Sie sehen es als Teil des natürlichen Prozesses an, wie man mit anderen Menschen kommuniziert.

Das Problem ist, dass wir nicht wollen, dass unser Geist manipuliert wird, wie es bei anderen Völkern der Fall ist, z. B. bei den Andromedauern, die, obwohl sie telepathisch sehr stark sind, sehr kooperativ mit ihnen und dem Rest der Galaktischen Föderation zu sein scheinen, vielleicht weil sie die Gastgeber für die etorhanische Abordnung sind, da sie sich bei ihnen auf dem Biosphärenschiff Viera aufhalten.

Über die Jahre hinweg hat diese Gruppe der Galaktischen Föderation mehrere perfekt ausgearbeitete und gut geplante Strategien angeboten, um die Erde und ihre Probleme auf eine viel positivere Weise zu bewältigen. Zum Beispiel, indem sie von einer Koalition von lyrianischen Menschen aus dem Weltraum betreut werden, eine Strategie, die von der Föderation entweder abgelehnt oder einfach ignoriert worden ist. Wir werden bei allen Entscheidungen, die getroffen werden, nie berücksichtigt. Sie hören sich nie an, was wir zu sagen haben, machen uns immer schlecht oder verdrehen die Dinge auf völlig unethische Weise zu ihren Gunsten, wobei sie auch die Tatsache ignorieren, dass wir ebenfalls Mitglieder der Galaktischen Föderation sind.

Außerdem werden wir von der Galaktischen Föderation daran gehindert, bestimmte Teile der Erde zu bereisen, zu überfliegen oder dort zu landen, was uns noch mehr einschränkt und unseren Handlungsspielraum begrenzt.

Sie schränken auch die Kommunikation mit unseren Freunden, Sternenwesen und Familienangehörigen auf der Oberfläche ein und unterbrechen sie. Außerdem zwingen sie uns, ihnen jede unserer Bewegungen mitzuteilen und sogar alle Extraktionen bis auf Weiteres zu stoppen, weil sie jeden Fall im Detail untersuchen müssen, bevor sie ihn genehmigen.

Die fortgeschrittenen Seelen auf der Erde, überwiegend Sternenwesen, haben immer wieder bewiesen, dass sie sich weiterentwickeln und bereit sind, sich noch weiter zu entwickeln, und dass sie mit einer viel harmonischeren und friedlicheren

Zukunft voller guter Dinge für alle einverstanden sind, einschließlich der Technologie, die für sie und für die Weiterentwicklung einer besseren Lebensqualität für die gesamte menschliche Rasse funktionieren würde.

Deshalb ist es ihr Recht und ihr Wille, von den Machtkontrollleuren der Galaktischen Föderation auf der Erde in ihrer spirituellen Entwicklung unterstützt und gefördert zu werden, und nicht von ihnen ständig und alle 2 Minuten behindert und sabotiert zu werden, wie es heute geschieht. Und genau das Gleiche passiert uns hier, meiner Gruppe, denn die Galaktische Föderation, die jetzt emotionale Manipulation gegen uns einsetzt, sabotiert und behindert auch unsere Arbeit und unsere Bemühungen die ganze Zeit. Sie wenden sogar schmutzige Taktiken an, wie z. B. den Entzug aller Gelder, die die Galaktische Föderation uns zugeteilt hatte, da sie allen Sternenvölkern, die auf der Erde operieren müssen, ein Budget zuteilen, denn, wie ihr alle sehr gut wisst, kann man ohne Geld da unten auf der Oberfläche nichts tun. So bleibt uns nichts anderes übrig, als uns entweder auf unsere Heimatplaneten, überwiegend Temmer und Erra, zurückzuziehen oder einen Weg zu finden, selbst Geld zu verdienen - damit wir die Lebensmittel für den täglichen Bedarf hier, die benötigte Ausrüstung und das Bewegungsbudget finanzieren können, wenn es nötig ist, dort etwas zu tun.

Damit sind die Taygetaner völlig abhängig von mir, von dem, was ich hier auf meinem YouTube-Kanal schreibe, und von euren Spenden, und dafür danke ich euch von Herzen. Ihr alle helft uns hier in der erdnahen Umlaufbahn und auf YouTube, denn es sieht so aus, als ob ich die Einzige bin, die in der Art und Weise schreiben kann, wie es jetzt hier nötig ist.

Unser Problem ist viel größer, weil die Entscheidungsfindung nur auf die wichtigsten Rassen der Galaktischen Föderation beschränkt wurde, zumindest hier, vier von ihnen, die nicht einmal Mitglieder der Lyrer sind und der Rest muss sich nur an das halten, was diese entscheiden und an

die Regeln, Richtlinien und Werte, die sie haben und die sie dem Rest von uns aufzwingen, ohne Rücksicht auf unsere Meinungen und persönlichen Standpunkte als Sternennassen, die auch Mitglieder der Galaktischen Föderation sind.

Die bloße Tatsache, dass die von der Galaktischen Föderation kontrollierten Regierungen so viele Gegenmaßnahmen ergreifen, um das spirituelle Wachstum einer großen Gruppe erwachter Menschen auf der Erde zu behindern und zu stoppen, ist ein Beweis dafür, dass sie zwar eine starke spirituelle Entwicklung bei den einfachen Menschen feststellen, also eine Erweiterung des kollektiven Bewusstseins, aber sie erkennen nicht, dass es gegen die Quelle selbst geht, wenn sie den Seelen die Freiheit verweigern, ihr Bewusstsein zu erweitern und frei zu wählen, welchen Weg sie gehen wollen, ohne dass die Kabale, die Galaktische Föderation oder sonst jemand eingreift.

Es sieht sogar so aus, als ob das Grundproblem auf der Erde darin besteht, dass die Galaktische Föderation die Menschen nicht als reale holografische Fragmente der Quelle betrachtet, sondern als einfache Avatare, die künstlich erschaffen wurden, um ein Videospiel zu spielen, dessen Schauplatz oder Spielplan dort auf der Erde stattfindet.

Wir werden solange hier sein, wie es nötig ist, der Menschheit so viele stellare Informationen wie möglich zukommen lassen und auf jede erdenkliche Weise helfen.

Zum Abschluss der „Space News“ für diesen Tag: Das taygetanische Versorgungs- und Hilfschiff Saska II, ein großes Mehrzweckschiff der Saska-Klasse, kommt gerade an und befindet sich im Endanflug, um Seite an Seite mit ihrem

Schwesterschiff, der Saska I, anzudocken, die ebenfalls zurzeit an dem Raumschiff Toleka angedockt ist.

Wir werden also drei große Raumschiffe sein, die aneinander angedockt haben, und ein kleineres, die Vigilant Eagle, die uns in der Nähe eskortiert.

Die Saska II wird taygetanische Vorräte, Rohstoffe und Ersatzteile entladen, damit die Saska I länger hier bleiben kann, um die Reparaturen am Raumschiff Toleka abzuschließen. Sie wird auch die Überreste des schwer beschädigten Kampfschiffs „Hungry Gunnabol“ nach Temmer zurückbringen und an die „Vigilant Eagle“ andocken, um ebenfalls Vorräte und Ersatzteile zu liefern, bevor sie in ein paar Tagen nach Temmer Taygeta zurückkehrt.

Ich muss betonen, dass die taygetanischen Raumschiffe zwar einige Vorräte mitbringen, wir aber immer noch vollständig von der Erde abhängig sind - auch bei den Lebensmitteln, denn nicht alle von uns können essen oder verzehren, was die Taygetaner mitbringen, mich eingeschlossen.

Das wäre alles für heute.

Wie immer werde ich euch über alle weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Wie immer danke ich euch dafür, dass ihr mein „Toleka News“-Video angeschaut habt und dass ihr es geliked, geteilt und abonniert habt.

Ich weiß das sehr zu schätzen und hoffe, wir sehen uns bald wieder hier.

Passt gut auf euch auf.  
Von ganzem Herzen, eure

Mari Swaruu.

Helmut Neerfeld, 25. Januar 2024